



Frohnatur sein !

Après de nombreux changements de train, nous sommes enfin arrivés à Dachau, lundi 28.04.2025, accompagnés de Mme Vautier et de M. Wehrle.

L'accueil fut chaleureux, avec Kaffee Kuchen et discours sur l'amitié franco-allemande du directeur du Gymnasium, Monsieur Peter Mareis. Inspirés par les mots enseignés par Mme Vautier, nous nous sommes bien intégrés dans les familles des correspondants (il fallait être : Frohnatur, Naturtalent, pflegeleicht, bescheiden, aufgeschlossen und flexibel). Au programme de la semaine, préparé par Mme Kirr et Mme Schultheiß : visite du lycée, cours avec les correspondants, visite du mémorial (camp de concentration) de Dachau avec un professeur d'histoire, visite de Munich (musée « Deutsches Museum », centre-ville, château Residenz), jeudi férié en famille et le soir, au barbecue chez Peter, un correspondant qui avait invité tout le monde.... Et enfin, vendredi, retour au lycée avec présentation des travaux de groupes, réalisés sur les deux semaines de l'échange : kahoot, vidéo ou exposé avec photos par exemple. Ce travail nous a permis de comparer nos deux belles régions, l'Alsace et la Bavière.

Article rédigé par **Louis L.** et **Mathéo S.**